

Ausschuss für Bauen und Sportstätten

Sachstand Projektgruppe Sportstättenleitplanung

Die Projektgruppe hat insgesamt schon drei Mal getagt. Neben allgemeinen Themen, die Sportstätten betreffend, hat eine erste Einarbeitung in das Thema Sportstättenleitplanung stattgefunden. Hierfür wurde verschiedene Fachliteratur zu dem Thema herangezogen und es sollten sich auch verschiedene andere Sportstättenleitpläne, nach Möglichkeit jeweils die erste Version und nicht nur die Fortschreibung angeschaut werden.

Diese Recherche hat mehrere Dinge verdeutlicht:

1. Das Ziel einer Sportstättenleitplanung = die Prognose über den zukünftigen Bedarf an Sportstätten auf Grundlage des IST-Zustandes unter Einbeziehung des demografischen Wandels
2. Die Erarbeitung erfordert die aktive Mitarbeit aller Mitglieder, die Verwaltung kann das neben dem Tagesgeschäft nicht alleine stemmen.
3. Es wird mindestens ein Jahr dauern, bis die ersten belastbaren Ergebnisse vorliegen.

Aufgrund dieser Recherche wurde auch der weitere Ablauf besprochen: Die Erarbeitung wird anhand des klassischen Projektmanagements abgewickelt. Hierzu wird von der Verwaltung bis zum nächsten Treffen der Projektgruppe ein Entwurf des Projektablaufplanes und der Arbeitspakete vorgelegt. Zunächst wird die IST-Analyse erfolgen.